

## Bitcoin Basics - 18 - Distance et temps

Le bitcoin est extrêmement précieux en raison de deux caractéristiques en particulier : sa transportabilité sur la distance et dans le temps.

Bitcoin peut être utilisé dans le monde entier, à la fois sur de grandes distances et dans le même espace entre deux personnes. Ceci, contrairement à la monnaie fiduciaire, qui perd souvent de sa valeur à la frontière d'un pays.

Cela signifie également que les détenteurs de bitcoins peuvent transmettre leur propre valeur aux générations futures.

Ils peuvent stocker, conserver et transférer de la valeur à eux-mêmes ou à d'autres sur de longues périodes sans frais supplémentaires, et sans usure ni risque supplémentaire.

La monnaie fiduciaire change régulièrement de forme. Les billets plus anciens peuvent devenir sans valeur ou ne seront plus acceptés conformément au décret gouvernemental.

La monnaie fiduciaire continue également de diminuer son pouvoir d'achat à plus long terme.

Bitcoin permet le transfert de valeur entre les générations et les grandes distances d'une monnaie mondiale.

Le réseau Bitcoin agit comme un réseau de valeur monétaire réparti dans le monde entier, auquel tout le monde peut participer. Contrairement à la monnaie fiduciaire, qui s'arrête souvent aux frontières nationales et dépend de l'approbation d'un tiers.

Bitcoin est immunisé contre ces restrictions et offre simplement une valeur et une sécurité à long terme.

Le bitcoin permet la conservation de la valeur à travers les générations pour tout le monde. Ce privilège était autrefois réservé aux classes supérieures de la société. Bitcoin a rendu ce privilège accessible à tous dans le monde.